

Villefranche de Rouergue, le 29 mars 2013

Compte rendu d'activité
CTL du 28 mars 2013

Ce CTL commençait par le nouveau règlement intérieur des comités techniques locaux.

Il faut savoir que ces comités ne sont plus paritaires, on ne demande donc plus que le vote aux représentants syndicaux. Ce pseudo dialogue social voit son point d'orgue par une re-convocation en cas de vote unanime contre, sans besoin pour la direction de changer une virgule au texte initial... et bien sur, à la seconde convocation, plus d'effet quel que soit le résultat du vote. Les représentants FODGFIP ont voté contre ce règlement, qui plus est, FODGFIP n'avait pas voté ce texte en centrale lors de la discussion sur la réforme du dialogue social.

Un compte rendu du budget 2012 à été fait. Un peu plus de 129000 € ont été engagés en décembre 2012, mais n'ont pu être payés qu'en 2013. Il semble donc qu'il puisse exister des exercices comptables de 11 mois.... mais jusqu'à quand ?

Le budget 2013 est en baisse comme chaque année. C'est sans doute sans lien, mais les tableaux de présentation sont aussi en baisse, question clarté. Des codes "activités" regroupent des dépenses. Il est fort regrettable de ne plus pouvoir isoler chaque type de dépense. Pour exemple, La ligne "immobilier" regroupe les locations mobilières, les fluides, le nettoyage... et encore, quand nos applications modernes, comme Agora et Chorus qui sont reliées, ne parlent pas tout à fait le même langage. Même la direction reconnaît que les baisses de budget sont devenues difficiles et se voit établir des priorités pour les dépenses (à l'instar des missions prioritaires peut-être). Le budget passe donc de 2 175 000 € en 2012 (sans compter les 129 000 € payés en 2013 mais qui devraient être imputés à l'exercice précédent) à 1 892 000 €, somme à quoi il faudra retenir 3 % de réserve de sécurité... Vote contre de FODGFIP, cela va de soi.

Enfin, un point a été fait sur les réaménagements de Millau, Espalion et Rodez. Malgré les remontées des représentants en CHS, il semble que certains bureau vont accueillir plus d'agents que ce qu'il faudrait. Et pourtant, il y a peu, on nous parlait, à grand renfort de formation de masse, des conditions de vie au travail ...

Les représentants FO DGFIP : Monique BLANC, Damien ICHARD

